

UNIVERSITÉ DU TEMPS LIBRE DE BAYONNE

Vendredi 20 septembre 2024, 15h00

La vie extra-terrestre : mythe ou réalité ?

Alain Sarrieau, Professeur des Universités

Sommes-nous seuls dans l'Univers ? Une question scientifique et philosophique sans réponse aujourd'hui. Mais sera-t-elle sans réponse demain ? Si la vie extra-terrestre existe, a-t-elle des liens avec notre vie sur Terre ou doit-on considérer que le hasard s'est manifesté plusieurs fois dans l'Univers pour faire apparaître la vie dans différents endroits ? Que nous dit l'astrobiologie de tous ces mystères dont les découvertes futures pourraient remettre en cause la place que nous occupons ? Et si la vie extra-terrestre existe, se présente-t-elle de la même façon que sur Terre ?